

各 位

「2024年 中日企業家サミット」東京開催レポート  
～日中交流と協力を深め、繁栄と発展に向けた新たな青写真を共同で描く～

2024年6月25日、「日中協力の新たな青写真を構築し、共に繁栄の新時代を始める」をテーマとした「2024年 中日企業家サミット」がホテルニューオータニ（東京）で開催されました。中国と日本の政治、ビジネス、学界のリーダーなど約200名がサミットに参加されております。



▲「2024年 中日企業家サミット」、ホテルニューオータニ（東京）にて開催

このサミットは中外企業家連合会が主催となって、青島市人民政府が共催し、日中投資促進庁が協賛するほか、三菱UFJ銀行、オリックス（中国）、DIALの強力な後援や日本北京総商工会議所、X Star およびその他の機関サポートも受けて、東京開催を行っております。

今回のサミットでは、中日企業間の相互信頼の確立、交流と学習、協力交渉を促進し、企業の新たな生産や質の高い経済発展を促進することを目的として、中国対外貿易経済合作部元次官、中国 WTO 交渉首席代表、中外起業家連盟共同会長の龍永図氏、羅曉明経済商務大臣日中投資促進機構 駐日中国大使館課 代表理事兼事務局長の岡豊樹氏より、開会の挨拶が行われました。



▲青島市党委員会副書記の張輝氏

開会后、日本と中国の代表者がそれぞれに基調講演を行い、「医療健康 中日協力の新たなモデルと新たな機会」をテーマにした対話を実施されました。

テーマ推進のなかで、青島市党委員会副書記の張輝氏は、開放的な経済環境、強固な産業基盤、卓越したハブの地位、豊富な革新的資源、美しい生活環境など、中国の重要な沿岸中心都市としての青島の独自の利点を強調し、次なるビジョンも表明しています。

(※) 当社は、2024年5月13日付「青島磊鑫集团有限公司との戦略的業務連携の推進に関するお知らせ」の開示で、青島磊鑫集团有限公司と連携し、中国の青島地域において、美容医療領域の新規事業における戦略的業務連携を推進するため、両社で協議に入ることで合意しております。また2024年6月11日には中国 青島市、「青島・日本の美容産業を繋ぐ政策会議」参加のため、当社の片田代表をはじめとした GFA 代表団として表記訪問・会談も実施しております。



またサミットでは、①医療・健康、②金融投資、③新エネルギー協力という3つの主要産業における大規模なフォーラムや円卓会議を網羅するなど、充実した内容となりました。



▲医療・ヘルスケア「日中協力の新しいモデルとチャンス」対談セッションにて  
 (左から3人目：GFA株式会社 代表取締役社長 片田朋希氏)

医療・健康ラウンドごとのテーブル対話では、当社の片田代表も登壇し、医療・ヘルスケア「日中協力の新しいモデルとチャンス」対談セッションに参加しております。

テーブル対話では、中国と日本の起業家、専門家、学者が革新的な協力モデルについて徹底的に議論し、世界的な健康課題に直面して両国がどのように協力できるかについてディスカッションする場となりました。



今回サミットは、中日の企業家間の相互理解を深めただけでなく、両国間の協力のための新たなプラットフォームを確立し、将来の共同繁栄に向けた強固な基盤を築く機会ともなりました。

また、「2024年 中日企業家サミット」の中国代表団も今回の訪問中に京都と大阪を訪問し、協力の機会を実践的に結び付けるために日本の著名な機関や企業を徹底的に訪問する予定です。

「2024年 中日企業家サミット」の東京開催は、中日経済協力が新たな段階に入ったことを示すものであり、両国の企業家がこのサミットを出発点として、より良い未来を築く機会になることを願い、当社としても現在進めている中国青島における美容業界での協力関係や新規事業プロジェクト実践に向けて、青島市、青島総商工会議所などとも協議等を継続して行っていきます。

以上